
Der Heilige Geist 
 

. 
Es ist Nacht, wir sind in einem Haus. Aber warum ist das Haus so dunkel?  
 
Die Freunde Jesu haben Angst und trauen sich nicht aus dem Haus. Sie sind traurig. 
Vor kurzer Zeit wurde Jesus getötet. Sie haben die Köpfe gesenkt und denken an Jesus: Wie schön 
war doch alles, als er noch da war. Auf einmal hören sie vom Himmel her ein Brausen, wie wenn ein 
heftiger Sturm aufkommt. 
 
Die Freunde Jesu hören - ja, das hört sich an wie ein heftiger Sturm! Und dann waren da Zungen wie 
von Feuer, die sich verteilten – auf jeden eine. 
 
Da spürten Jesu Freunde eine seltsame Kraft. Und sie fühlten, dass sie keine Angst haben müssen. 
Sie trauten sich aufzustehen, trauten sich aus dem Haus zu gehen und trauten sich sogar, anderen 
Menschen von Jesus zu erzählen. Und sie erkannten: Der Heilige Geist war in dem Sturm und in dem 
Feuer. Und Jesu Freunde gingen hinaus und riefen: Jesus lebt! Alle Menschen sollen wissen: Jesus 
lebt! Möchtet ihr das auch tun? Hinausgehen aus dem schwarzen Haus, wie die Freunde Jesu und 
mit allen anderen ein Lied singen? 


